



Le 17 novembre se déroule la troisième édition des 24 heures du don du sang au MMArena. Cette opération est organisée par Sweet FM, en partenariat avec l'Établissement Français du Sang (EFS) et l'association Cénomane. Une nouvelle occasion de récolter des dons et de mettre en lumière cet acte de solidarité avec les malades.

Comment est née cette initiative ?

En 2015, Will, animateur de Sweet FM, station de radio sarthoise engagée sur le sujet, a eu l'idée de décliner le concept des « 24 heures » au don du sang. Quelques jours après les attentats du Bataclan, la première édition fut un grand succès. L'opération est reconduite pour une troisième année consécutive.

Que se passe-t-il concrètement ce 17 novembre, au Mans ?

L'événement aura lieu au MMArena. Il sera diffusé en direct sur Sweet FM (fréquence 94.8) depuis le stade grâce à la délocalisation exceptionnelle du studio. La collecte de sang sera ouverte de 9h à 19h et de nombreuses animations sont prévues toute la journée. Au programme, la présence d'un caricaturiste, d'un magicien, des massages, un photobooth (cabine photo) pour créer une ambiance conviviale, familiale et discuter (même avec les plus jeunes) de l'importance des dons.

Qui peut donner ?

Pour donner son sang, il faut être âgé de 18 à 71 ans, peser 50 kg minimum et être en bonne santé. Pour les nouveaux donneurs, n'oubliez pas votre pièce d'identité et de ne pas venir à jeun.

Les 24 heures du don du sang, vendredi 17 novembre, de 9h à 19h au stade MMArena (porte A). Toutes les informations de l'évènement [ici](#). L'actualité de [l'association cénomane](#) et [l'EFS](#) est à suivre sur leurs page Facebook.

Naomi OUATTARA.

Partager :



- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)